
Pièces 5 Pièces

Superficie 247 m²

Référence 84171203

Prix 1 280 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Situé en position dominante, niché dans la verdure à l'abri des regards, offrant une

vue  Dégagé  sur  le  vieux  village  de  fayence  Découvrez  cette  charmante  maison

reflétant  la  provence  avec  ses  senteurs  Méditerranéennes.  d'une  surface  de  192

m2 env. Elle comprend une entré, wc indépendant avec lave mains, un séjour avec

cheminé, une cuisine ouverte équipé avec espace salle à manger, le tout s'ouvrant

sur  vaste  terrasse,  cellier,  une  chambre  principale  avec  salle  de  bains/wc,  deux

chambres  avec  salle  d'eau.  En  annexes  :  une  chambre  indépendante  avec  salle

d'eau/wc, auvent avec barbecue, grande ...

In  a  dominant  position,  nestled  in  greenery  away  from  prying  eyes,  offering  an

unobstructed  view  of  the  old  village  of  fayence,  discover  this  charming  house

reflecting  the  essence  of  provence  with  its  mediterranean  scents.  With  a  surface

area of approximately 192 m2, it comprises an entrance, separate toilet with hand

basin,  a  living room with  fireplace,  an equipped open kitchen with  dining area,  all

opening onto a spacious terrace,  pantry,  a  master  bedroom with  bathroom/toilet,

and two bedrooms with shower rooms. In annexes: an independent bedroom with

shower room/toilet, a canopy with ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence
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